

Bezugpreis

Im Falle vierteljährlich 2,50 M. bei postamtlicher Zahlung...

Für die Redaktion verantwortlich: J. B. Ernst Knodt in Halle...

Landes-Beitung

Hundertdreißigster Jahrgang

Anzeigen

Werden die Spaltenpreise oder deren Raum mit 20 Pf., solche mit 30 Pf. berechnet...

(Der Abdruck unserer Original-Artikel ist nicht gestattet.)

Nr. 314.

Halle a. d. Saale, Montag, den 8. Juli

1901.

Zum Ableben des Fürsten Hohenlohe.

Die Nachricht vom Tode des früheren Reichsgrafen Fürsten Hohenlohe hat allenorts in der Welt großen Eindruck gemacht...

Unter den zahlreichen Beileidskundgebungen, die bei den Angehörigen des Fürsten Hohenlohe vorgelesen und gelesen wurden...

Kaiser Wilhelm richtete aus Schwelmünde an den Fürsten Philipp Ernst zu Hohenlohe folgende Depesche:

Ich bin tief betriibt über die traurige Nachricht vom Hinscheiden Deines von mir so hochgeschätzten vortheilichen Vaters...

Der Reichsgraf Graf Hilow richtete nachfolgendes Telegramm an den Prinzen Alexander zu Hohenlohe:

In dieser Bewegung empfangt ich loben die schmerzliche Nachricht vom Hinscheiden Ihres verewigten Vaters...

Darauf erwiderte Prinz Alexander zu Hohenlohe:

Exzellenz Excellenz lobe ich tiefgeehrt nehmen aufmerksam den Inhalt der gütigen Worte...

Die Kaiserin Friedrich sandte an den Fürsten Philipp Ernst zu Hohenlohe folgendes Telegramm:

Es ist mir ein Herzensschmerz, Ihnen und den Ihrigen auszusprechen, wie tief ich den Schmerz empfinde...

Der Kaiser Franz Josef richtete an den Prinzen Alexander zu Hohenlohe folgendes Beileidstelegramm:

Ihnen und Allen Mitgliedern Ihrer Familie spreche ich Meine innigste Theilnahme an dem schmerzlichen Verluste...

Auch vom Papen, dem König von Italien, von anderen Fürstlichkeiten...

Als ein erfindliches Zeichen der Zunahme gereinerer Verewigung deutscher Staatsmänner...

Die Pariser Abendblätter von Samstag wünnen dem Verewigten längere Nachrufe; sie haben besonders hervor, daß der Fürst als Volksheld in Paris stets für die Rettung der Beziehungen zwischen Deutschland und Frankreich gewirkt habe...

benen auch die Wiener und Pömischen Blätter des verewigten Fürsten in ererbten Worten und heben die Verdienste hervor...

Über die letzten Erdenstage und das Ableben des Kaisers selbst liegen heute noch folgende Nachrichten vor: Am 16. Juni nahm Fürst Hohenlohe noch an der Einweihungsfeier des Bismarck-Denkmal in Berlin theil und Gude Juni hielt er sich wieder mehrere Tage in Paris auf...

Der Fürst wird neben seiner Gemahlin ruhen. Er hat die Grabstätte sich selbst ausgewählt. In Nagay lag der Fürst in schwarzem Gewande ohne jeden Ordensschmuck im Salon von ihm bewohnten Gemächer aufgebahrt...

Auch die Gemeinde Schillingen fürst sandte auf die Nachricht vom Ableben des Fürsten an die älteste Tochter, Prinzessin Elisabeth, eine Beileidsdepesche...

Deutsches Reich.

Hof- und Personalnachrichten.

In Potsdam fand gestern die Einweihung des zwelggroßeren kaiserlichen Wagens statt. Der Kaiser und die Kaiserin waren begleitet von Prinz und der Prinzessin...

Nach erfolgter Vorbereitung dem Stundum abgesehen, hat mein zweiter Sohn, Prinz Eitel Friedrich von Preußen, nach dem Urlaub seiner Vorgesetzten sein Examen mit gut befanden...

und dieses erbobenen Regiments aufrechterhalten, unbestimmt um Entlassungen von Anken, das Ziel gerade vor Augen und nur seinem Gott und seinem Vater verantwortlich...

Am Freitag befand sich der Fürst verhältnismäßig wohl. Der Tod trat völlig unvermuthet ein. Als der Kammerdiener am Samstag gegen Morgen bei dem Fürsten, um nach ihm zu sehen, eintrat, war dieser faust anstößig...

Nachmittags 4 Uhr verstarb der Kaiser und die Kaiserin mit den Prinzen Eitel Friedrich, Waldert, August Wilhelm und Marie nach 24 Stunden an demselben Orte...

Die Entthüllung des Kaiser Friedrich-Denkmal in Potsdam, die im Oktober stattfinden sollte, ist auf den November verschoben worden...

Als Gäste des Kaisers werden an dem diesjährigen Kaiseranlass in der Wohnung des Reichspräsidenten etwa 230 Personen teilnehmen. Die Verhandlungen...

Güter der parlamentarischen Konflikte.

Der Reichstag, den der Abg. v. Bedlitz-Reutenfisch mündlich in den 'Brenn-Jahrb.' selbsten alten Freunde und Gönner Mißtraue gewonnen hatte...

Wie ermerklich, geriethen die Konferevalten und Agrarier jedesmal in stiltliche Entzweiung, wenn ihnen vorgefallen wurde, daß sie in diesem Frühjahr die Uebung der Kanalvorlage...

Nun lag der Führer der Konferevalten in der Abgeordnetenhausung offen, daß die vorgängige Feststellung des Kanalvorlages in einer der Konferevalten umkehrbaren Form die unerlässliche Voraussetzung für das Zustandekommen der Vorlage bildete...





